



Pièces	3 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	84479942
Prix	349 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Niché au cœur d'une petite résidence paisible, cet appartement de 3 pièces traversant offre un cadre de vie harmonieux où confort et tranquillité se conjuguent à la perfection. Dès l'entrée, vous serez séduit par l'espace généreux du salon-salle à manger de 26 m² ouvrant sur balcon Est de 7 m², idéal pour recevoir vos proches dans une ambiance chaleureuse. À côté, une cuisine indépendante à moderniser vous attend. Dans le prolongement, deux chambres de 11 m² chacune, offrant des espaces intimes où se reposer et pour compléter une salle de douche et un toilette invité vous offrent le confort ...

Nestled in the heart of a peaceful small residence, this 3-room apartment offers a harmonious living environment where comfort and tranquility blend perfectly. Upon entering, you will be charmed by the generous space of the 26 m² living-dining room opening onto a 7 m² East-facing balcony, ideal for hosting your loved ones in a warm atmosphere. Next to it, a separate kitchen, awaiting modernization, awaits you. In continuation, two bedrooms of 11 m² each, offering intimate spaces to rest, and to complete the picture, a shower room and a guest toilet offer the expected daily comfort. Equipped ...

NAT'IMMO

40 Avenue Maurice Jean Pierre - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

